
Compte Rendu
 Point COVID 

DI HdF 
du vendredi 26 mars 2021

Point hebdomadaire sur la situation sanitaire. 

Semaine du 19 mars au 25 mars 2021. Chiffres du présentiel le jeudi.
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Situation sanitaire DI HdF (statistiques à la semaine)

Nouveaux cas COVID+ COVID+ (cumulé) septaine
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Situation RH DI HdF

présentiel au moins 1 jour ASA Au moins 1 jour TT



Présentiel     :    753 agents le 25/03/2021 (479 SU et 274 OP/CO-AG).

COVID+: 83 agents malades en cumulé depuis le 26/10/20 (69 SU et 14 OP/CO-AG), 
+4 collègues malades par rapport à la semaine dernière.

Septaine: 20 agents (18 SU et 2 OP/CO-AG).

Agents ayant eu au moins 1 jour d’ASA dans la semaine : 59 agents 

Télétravail     :   Au moins 1 jour en TT: 394 (58 SU et 336 OP/CO-AG) 

Le point COVID de la semaine a été présidé par M. le Directeur Interrégional.

D’entrée,  M.  le  Directeur  nous  annonce  ne  pas  avoir  d’informations  sur  l’éventuelle  priorité  des
douaniers pour l’accès à la vaccination volontaire.

Actuellement  il  n’y  a  pas  d’obligation  d’effectuer  un  test  COVID lors  d’un retour  suite  à  un arrêt
maladie COVID, seul le médecin de prévention peut en demander un.

Les questions des OS     :  

Une  OS  a  voulu  connaître  le  statut  des  collègues  en  ASA  personne  vulnérable qui  seront
prochainement vaccinés et connaître les modalités de reprise     : le DI va vite se renseigner pour donner
des consignes claires aux différents services concernés.

Suite  à  la  question  d’une OS sur  la  mise  en œuvre des  recommandations  de la  DGAFP (Direction
Générale de l'Administration et de la Fonction Publique ) concernant la possibilité donnée aux Médecins
de Prévention de vacciner, le DI ne peut que suivre ces recommandations.

Il sera probablement rappelé aux collègues travaillant en frontière tierce avec la GB que les tests COVID
ne sont plus obligatoires pour les chauffeurs routiers revenant des îles britanniques et y ayant séjourné
moins de 48h. 

Une OS a fait remonter des soucis sur l’octroi de jours supplémentaires de  télétravail dans certains
services. Tout en rappelant que le télétravail doit être la règle, M. le Directeur Interrégional rappelle aussi
la nécessité de la continuité du service. Les points signalés seront réévalués avec les DR concernés.

La CGT a pu poser plusieurs questions à M. le Directeur Interrégional.

Tout  en  prenant  compte  de  l’arrivée  du  matériel  pour le  télétravail, nous  avons  demandé  que  la
distribution  des  portables puisse  être  plus  rapide.  Pour  réponse,  l’administration  nous  informe des
longueurs dues à la mise en conformité logicielle des PC.

Nous avons rappelé notre attachement au strict  respect des règles dictées par l’administration sur la
tenue des réunions, que ce soit au niveau du dialogue social mais aussi lors des réunions de services et de
division. Rassurés par les propos du DI, nous vous invitons à nous faire remonter des éventuelles dérives
locales.

A ce jour les renforts de Lille ferro auprès d’autres brigades lilloises n’est pas d’actualité.



Cette semaine les contaminations COVID et les cas contact ont touché plusieurs collègues qui étaient
impliqués dans les  épreuves écrites des concours OP/CO et SU de catégorie B, la CGT a signalé à
l’administration que certains collègues n’ont pu concrétiser lors de l’écrit leur travail de préparation.
M. le Directeur va interpeller la DG sur ce sujet.  (lors du point COVID national, la CGT a posé la
question... le DRH va se renseigner…).

Nous avons relancé l’administration sur les  conditions désastreuses de travail des BC et notamment
celui de Dunkerque et de la BSE de Dunkerque. Le dialogue semble lancé avec les autorités portuaires...
pour aller plus vite la BHR de Dunkerque va effectuer les réparations urgentes à la BSE de Dunkerque
Ferry.
M. le Directeur nous informe avoir porté la problématique des installations de la BSE de Dunkerque
aussi au niveau DG.

Nous rappelons que la CGT avait déposé un dossier BREXIT (lien téléchargement dossier BREXIT)
le 1er décembre dans lequel on soulignait déjà ce problème.

Notre syndicat a renouvelé sa demande d’augmentation des prestations de nettoyages pour les locaux de
la BSECT en GB. Outre le manque évident d’heures de ménages (passage aléatoire le we), les poubelles
COVID ne sont pas régulièrement vidées .

Portez-vous bien

https://www.cgtdouanes.fr/

https://www.cgtdouanes.fr/IMG/pdf/brexit_cgt_hdf.pdf?6064/c982ad16bfcd6ec12863abb2a194706217efea99
https://www.cgtdouanes.fr/

